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１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉

　12：10　〈食　事〉

　12：28 １．チャイム

　12：30 ２．点　鐘……〈会　長〉

 ３．開会宣言

 ４．国歌斉唱

 ５．ロータリーソング斉唱……奉仕の理想

 ６．講師・ゲスト並びにビジター紹介

 ７．会長挨拶並びに会長報告

 ８．お祝い

 　（誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

 ９．幹事報告

 10．出席報告

 11．委員会報告

 12．ニコニコボックス報告

 13．次週並びに次々週のプログラムの予告

 　（10／14）……休　会（法定休日）

 　（10／17）……

 　　観劇家族例会（親睦活動委員会）

 　　10：00 ～例会（岡崎信用金庫名古屋支店）

 　　11：00 ～観劇（御園座）

 　　※10月21日㈪の例会変更分です。

　13：00　14．本日のプログラム

 　　新会員アワー

 　　　松村　文登 会員

 　　　中村　　智 会員

 15．謝　辞

 16．点　鐘……〈会　長〉

 17．閉会宣言

　13：30 18．散　会

出 席

会員総数　96名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　89名

欠　席　10名　　出席率　88.76％

前々回（９／９）の修正出席率 100％

幹 事 報 告

１）10月のロータリーレートは、１ドル142円となり

ました。

２）刈谷市共同募金委員会より赤い羽根共同募金の依

頼が来ています。ボックスをお回ししますので、御

協力をよろしくお願い致します。

会 長 あ い さ つ
内藤　　昇

　10月７日はバーコードの日だそう

です。

　1952年（昭和27年）のこの日、ア

メリカで「バーコード」の特許が認

められました。

　バーコードを発明したのは、1949

年（昭和24年）、アメリカ・ペンシ

ルベニア州のドレクセル大学の大学

院生であった、バーナード・シルバーとノーマン・ジョ

セフ・ウッドランドでした。発明時は、現在のように黒

い線が並んだものではなく、黒い線の太さが異なる円形

のバーコードでした。その研究が実用化されたのは、15

年経った1967年（昭和42年）で、アメリカの大手スー

パーマーケットであるクロガーがレジの行列を解消する

目的で導入し、それから徐々に普及していきました。実

用化に時間がかかったのは読取リーダーの開発ができて

いなかったためで、特許はバーコード理論の概念的なも

のだったようです。アメリカでのバーコード普及を受け、

その後日本でも普及しはじめることとなります。日本に

おいてバーコードが一般的になったのは、1982年にセブ

ンイレブンが全店舗に POS レジを導入し、JAN コード

の利用が普及したからといわれています。バーコードは、

数字や文字、記号などの情報が一定の規則にしたがって、

黒い縦縞と数字で構成された“一次元コード”に変換さ

れます。その種類は多く、一般的に流通しているものや

特定業種でのみ使用されるなど、用途や目的に応じた情

報が盛り込まれています。一般的にスーパーマーケット

に並ぶ商品に印字され、会計時に読み取られているのは

“JAN コード”と呼ばれるバーコードで、これを読み取

ることで、どの国の、どの事業者による、どの商品かな

どを知ることができます。巨大倉庫内の商品ピッキング

や宅配便業者の物流管理でも、バーコードは欠かせない

存在といえます。

　　　　　　

№ 11

第3252回例会プログラム

［当年度＝11回目；当月＝１週目］

2024年（令和６年）10月７日㈪

創立　1954年３月８日

承認　1954年３月30日



（2）

　一方、二次元コードは、デンソーウェーブの QR コー

ドのようにドットを縦横に配列して情報を表します。

QR コードの利用にあたって手続きや費用が不要、仕様

もオープンソースといって一般公開されているため、さ

まざまなシーンに応用されており、世界的な普及が急激

に進んでいます。これにより、より多くの情報をコンパ

クトに表現することが可能になりました。バーコードの

種類は、用途によってさまざまです。たとえば、物流用

途では ITF コードや CODE39、CODE128、NW―7など

が使われ、郵便事業ではカスタマバーコードが使われて

います。統一商品コードの仕組みは、国番号、メーカー

コード、アイテムコード、チェックデジットで構成され

ており、それぞれの商品に固有の番号を付けることで、

世界中どこでも同じ商品として識別することができるよ

うになっています。

　現在ではスマートフォンの普及により、個人が QR

コードを使って簡単に情報を共有したり、支払いを行っ

たりすることも一般的になってきました。これもまた、

バーコード技術の進化と普及の一例です。バーコードが

私たちの日常生活にもたらす便利さは計り知れません。

ショッピングはもちろんのこと、図書館の貸出、映画館

のチケット、さらには飛行機の搭乗券に至るまで、バー

コードは多岐にわたる場面で活用されています。

　バーコードにより、複雑な情報を瞬時に処理すること

ができ、私たちの時間を大幅に節約してくれます。例え

ば、スーパーマーケットでの買い物が、バーコードのお

かげでいかにスムーズになったかを考えると、その影響

の大きさがわかります。

　また、スマートフォンのアプリを使ってバーコードを

読み取り、価格比較を行うことで、賢い消費者になるこ

ともできます。これもまた、バーコード技術の日常生活

への貢献の一例です。私たちが何気なく利用している

バーコードですが、その背景には長い歴史と多くの人々

の努力があることを、バーコードの日に改めて思い出し

てみました。

お 祝 い

10月の会員の誕生日…太田保、野村重彦、堀正剛、内藤

耕造、塚本幸夫、室殿豊、新海伸二、横山裕司、山下

雅則、松村文登、丸山和則、寺田博正、杉浦祐介、加

藤大典会員。

配偶者の誕生日…加藤多津枝（哲也）、下谷裕子（敏朗）、

出口うつみ（達也）、相吉須美子（宏二）、武田一恵（大

吾）、加藤未友紀（大志朗）、盛田ともみ（高史）、丸

山明子（和則）、澤田美紀（昌秀）様。

結婚記念日…太田保、堀正剛、盛田豊一、杉浦世志朗、

太田宗一郎、加藤真治、兵藤文男、横山宜幸、佐野眞

琴、黒田栄一、石川泰隆、加藤英樹、深谷嘉英、鬼頭

一浩会員。

10月度入会記念日…吉原孝彦、池田直樹会員。

卒 寿 の お 祝 い

内藤　耕造 会員

還 暦 の お 祝 い

新海　伸二 会員

金 婚 式 の お 祝 い

杉浦世志朗 会員

新 会 員 ア ワ ー
松村　文登 会員

　本日は、卓話をさせて頂くことに

なりました。よろしくお願いします。

　日本生命の事か自分自身の事かど

ちらを話すか悩みましたが、会社の

事業内容生命保険の内容について話

してもなんとなく営業みたいになり

ますし自分自身の事を卓話させて頂

きます。

　私は、生まれは大阪府羽曳野市です。S43.10.4生まれ

男性ですが、両親曰く、生まれる前は10月３日で女の子

で誕生する予定だった様です。名前も決まっていて、10

月３日で３番目の子なので登三子だったそうです。それ

が、１日遅れで10月４日しかも男の子だったので両親は

大層あせったと言ってました。名前はこの流れで行くと、

10月４日なので登四男にするかといたって浅はかな考え

でそうなりかけたのですが、さすがに名前に四がつくの
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は良くないということになり、今の名前文登になったよ

うです。私の両親は、数字のごろ合わせが好きなようで

して、姉の名前は６月３日生まれ、２番目の子なのでむ

つみです。もう少し考えてくれても良かったのになと思

います。

　文に登ですので親の思い的には、さぞかし文学の道 

勉強に力を入れて登りつめて欲しいとの思いがあった様

ですが、等の本人は、勉強はからっきしダメで体を動か

す方を選んだ次第です。

　小学校３年生から野球と柔道を始め、それなりに両方

ともなかなかイケてたと思います。

　野球は、ダルビッシュと同じ地域の羽曳野シャークス

というチームで３番サード、柔道は警察の道場に通い続

けていました。道場内では向うところ敵無しでそれなり

に強かったと思います。

　中学になり野球か柔道どっちの部活に入るか悩みまし

たが、柔道部は、大阪府下でも有名な強豪チームでした

ので、どうせやるなら強い柔道部を選ぶ事になりました。

この時、野球を選んでいれば甲子園に出れてプロになっ

ていたかもしれません。あくまで、かもしれないですが…。

　冗談はさておき、実は私には、10才年上に兄がいまし

て、その兄も柔道をしており、当時兄は日本体育大学を

卒業したばかりで高校の教員なりたてで血気盛んな高校

柔道部の監督をやっておりました。この環境が柔道を選

んだ私にとっての当時は地獄の始まりでした。

　なぜか？　私は中学生にもかかわらず、休みの日は、

兄の高校の柔道部の練習に強制的に連れて行かれ高校生

と一緒に練習メニューを全てやらされていました。土曜

日、５月のゴールデンウィーク、連休、夏休み、冬休み、

春休みと定期的に合宿が訪れる様な感じです。体格、パ

ワー、スピード、体幹、全てが圧倒的に違ったので、す

ごくすごく大変でした。練習中何度も息が上がって倒れ

そうになって必死にこらえていた事を覚えてます。

　中学３年間、そんな事をやってますとそれなりに自然

に強くなる訳でして、風貌は、五分刈りで、ほぼお坊さ

んと同じ頭でつるつる。かなり厳つかったと思います。

戦歴は、南大阪大会で団体、個人と優勝大阪府全中大会

で団体３位個人３位という結果でした。

　高校はと言いますと何校か強豪校から特待生の誘いが

きましたが、これまた最悪な事がおきまして絶対に断れ

ない高校から誘いが来てしまった訳です。皆さん、今迄

の話しから想像つくと思います。その通りです、兄から

の誘いが来てしまいまして、私は、当時まだ弱小チーム

だった大阪府立狭山高校に進学を余儀なくされました。

　高校時代は、兄が先生でかつ柔道部の監督という環境

で淡い青春時代なんてものは全くなく、柔道だけでは許

されず、勉強も学校内の順位が下がると兄から叱咤激励

が入り、なぜ俺がお前の成績で他の先生からあれこれと

言われないといけない！っみたいな感じで責められ、私

にとれば、あんたが俺の高校に来いって言ったんやろと

心の中で文句を言ってましたが、面と向かっては言うこ

とは出来ず、柔道、勉強、柔道、勉強、柔道、勉強ひた

すら柔道勉強ばかりの３年間でした。そんな環境でした

が、同じ高校で３名、隣の高校で１名の女子高生から告

白はされた記憶はあります。今でも不思議でしたが、い

わゆるモテキでした。残念なことに絶対にお付き合いみ

たいな事は兄の手前、出来ませんでした。

　また１年生から先輩を押しのけ試合に出ていましたの

で、相手に勝つ以外は許されず負ければ大変で兄からの

厳しいかわいがり、引き分けても厳しいかわいがりを受

けた次第でした。試合会場であまりにかわいがりが激し

くて周りが物音ひとつしなくてシーンとなった事もあり

ましたが、まあ当時はそんな事は当たり前でただの兄弟

喧嘩で済まされました。口とあごが痛くてご飯を食べれ

なかった事もありました。現在では間違いなく兄は、逮

捕されていたと思います。

　ちなみに高校での戦歴は、弱小チームでは頑張った方

で大阪府インターハイ予選で団体ベスト８、個人戦マイ

ナス78以下級で３位の結果でした。まあ、自身としては、

今一の結果で終ってしまいました。

　ただそんな高校生活のおかげで勉強もある程度やって

いましたので当時の共通一次試験を受け、２次試験もな

んなくクリアー出来て体育の道を志す東大（私が勝手に

言ってます）国立鹿屋体育大学に進学出来た訳です。こ

の時ばかりは、兄貴に感謝でした。

　大学時代は大阪を離れ鹿児島へ１人暮らしの始まりで、

高校時代の反動で想像にお任せしますが羽を伸ばして遊

ばせて頂きました。ただ、柔道と勉学だけは真面目に取

組んでましたので、留年する事なく卒業できましたし３

年の時に全国インカレの団体戦のレギュラーで試合にも

出て全国ベスト８の実績を挙げる事ができました。心残

りは、４年生に進学する前の2月、練習中に右ひざ前十

字靭帯断裂の負傷をしてしまい、手術した為、全国大学

体重別選手権に出場出来なかった事でした。

　ケガの影響もあり就職は、教員免許は取得したものの

体育の先生の道は断念し先輩の誘いもあり今の日本生命

に入社しました。入社後、ひざのケガも治りましたので

実業団で柔道を続け、オリンピックを陰ながら目指し、

目指すのは自由ですし誰にもチャンスは有りますので…

全日本実業団の大会にも出場し27歳で「体力の限界、気

力も無くなり引退します」と千代の富士のごとくかっこ

よく引退しました。

　以上が私が、日本生命に入社するまでの自己伝になり

ます。

　あまり教養にならない取り留めもない話しでしたが私

という者を分かって頂ければと思います。まだまだ、若

輩者でございますが何卒よろしくお願いします。

新 会 員 ア ワ ー

中村　　智 会員

　まず、先日他界しました父、美智

雄が皆様方には大変お世話になり、

誠にありがとうございました。仕事

一筋の人生の中で、この RC で皆様

にお会いできるのを楽しみに、また

この会に所属していることを誇りに

感じていたと思います。ありがとう

ございました。

　自己紹介です。昭和44年生の55歳。性格はのんきで人

見知り、好奇心旺盛です。

　仕事の紹介ですが、1953年に祖父が日進工業所を創

立し、その後父との努力により事業を拡大していきまし

た。2007年に38歳で社長に就任し、2018年に工場を新築

し、本社を移転しています。事業内容は自動車部品の切削、

組付けで、唯一外から見ることができるのがドアを開け
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たときにボディについている金具です。売上は2021／9を

ピークに、EV 化や中国の景気後退により下がっていま

す。そこで事業を拡大するために、農業やペッパーミル

の製造・販売、スタートアップ企業とアプリ開発などを

しています。

　詳しく自己紹介させて頂きます。1969年に生まれ、や

んちゃな幼稚園時代を過ごし、高校１年のときに、女性

に一目惚れしました。高校３年に初デートをしましたが、

その後受験勉強で音沙汰がなくなりました。大学を出て

２年間、当時のアイシン精機様へ修業に行き、1994年に

日進精機へ入社しました。その年、その女性と結婚し、

３人の娘にも恵まれました。今年６月に伝統と格式のあ

る刈谷 RC へ入会させて頂きました。

　趣味はたくさんあります。中でも料理に関して、ピザ

やパスタは粉から作り、燻製も得意です。家族全員お酒

が好きで、お酒とともにグラスにもこだわり楽しんでい

ます。また、旅行が好きで、カメラにも興味があります。

　最後に私の宝物として、家族を紹介します。大変仲の

良い家族で、父が集まれといえば、姉家族含めみんなが

集まります。また、妻とは結婚30年を迎えましたが、今

でも仲良しで旅行に行きます。常に笑いの絶えない仲の

良い家族です。


